

## Début au Burundi d'une mission médicale humanitaire italienne

PANA, 01/03/2010 Bujumbura, Burundi - Des chirurgiens italiens ont commencé lundi à opérer des enfants atteints d'hydrocéphalie au centre hospitalo-universitaire de Bujumbura, la capitale du Burundi. Ces interventions chirurgicales entrent dans le cadre d'une mission humanitaire de cinq jours au Burundi.

L'équipe italienne est composée de quatre chirurgiens, des anesthésistes et des infirmiers de l'hôpital Fondazione poliambulanza. Le ministre burundais de la Solidarité nationale, Mme Immaculée Nahayo, qui a sollicité l'aide médicale italienne, a indiqué que dans un premier temps le programme va bénéficier à 25 enfants souffrant de cette anomalie de la tête. Elle a déclaré que le projet pourrait, à moyen terme, profiter à 150 enfants souffrant d'hydrocéphalie.